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Дорожники до 1 
сентября обновят 
около 60 киломе-
тров региональ-
ных автодорог, 
ведущих к шко-
лам и детским 
садам

Ряд объектов уже 
сдан в эксплуатацию, 
на других специали-
сты планируют вы-
полнить основной 
объем работ к 1 сен-
тября. Обновление 
дорожного полотна 
выполняется в рамках 
нацпроекта «Безопас-
ные качественные до-
роги». Ведутся рабо-
ты на 24 участках.

В частности, одним 
из подъездов к школе 
№ 5 поселка Большой 
Исток в Сысертском 
городском округе 

служит автодорога от 
Арамили. Биография 
этой школы берет 
начало с церковно-
приходской школы, 
основанной в посел-
ке еще в 1900 году. 
Участок дороги Ара-
миль – Большой Ис-
ток протяженностью 
свыше 1,4 километра 
в этом сезоне также 
ремонтируется по на-
циональному проекту 
«Безопасные каче-
ственные дороги».

– Дорожники при-
ведут к нормативу 
участки региональ-
ных автодорог, веду-
щих к школам и дет-
ским садам, общей 
протяженностью 
около 60 киломе-
тров. Большинство 
из них связывают 
небольшие поселки. 

Особенно важно к 1 
сентября обеспечить 
безопасную дорогу 
для школьников в сель-
ских территориях,  
– отметил первый за-
меститель начальника 
Управления автодорог 
Свердловской области 
– главный инженер 
Владимир Оглоблин.

Губернатор Сверд-
ловской области Ев-
гений Куйвашев по-

ручил дорожникам 
обеспечивать беспе-
ребойный и, главное, 
безопасный доступ 
жителей деревень и 
сел к магистральным 
региональным трас-
сам. От связности тер-
риторий и состояния 
дорожно-транспорт-
ной сети напрямую 
зависит качество жиз-
ни людей.

Све.рф

О ее старте объявило в 
регионе Министерство 
здравоохранения Сверд-
ловской области 

Доставлено около 600 ты-
сяч доз вакцины для детей и 
взрослых, в настоящее время 
ее отгружают медицинским 
организациям. Это первая 
партия, поступившая в рамках 
нацпроекта «Здравоохране-
ние» и реализации программы 
«Укрепление общественного 
здоровья» для обеспечения 
иммунной защиты свердлов-
чан против гриппа.

– Хотим мы того или нет, 
заболеваемость гриппом бу-
дет. Согласно прогнозам, она 
начнет подниматься со вто-
рой половины декабря с про-
должением в январе-феврале. 
Многое зависит от того, ка-
кой штамм вируса будет пре-
обладать и как будет проте-
кать эпидемический процесс. 
Кроме того, распростране-
ние вируса во многом зависит 
от жителей, от того, как они 
позаботятся о сохранности 
личного иммунитета посред-
ством вакцинации и повлия-
ют на формирование коллек-
тивного иммунитета. Конец 
августа–начало сентября – 
самое удачное время, чтобы 
сделать прививку, – сообщил 
главный внештатный специ-
алист по медицинской профи-

лактике регионального Минз-
драва Александр Харитонов.

Перед медицинскими работ-
никами на федеральном уровне 
поставлена задача в максималь-
но короткие сроки провести вак-
цинацию против гриппа не менее 
60% жителей. Постановлением 
главного государственного сани-
тарного врача по Свердловской 
области этот показатель увели-
чен до 65% – только при таких 
условиях эпидемиологи пред-
полагают формирование необ-
ходимой иммунной прослойки, 
которая не позволит сезонной 
заболеваемости перейти в эпи-
демию, убережет от тяжелого 
течения болезни и смертельных 
исходов.

Бесплатной вакцинации 
против гриппа подлежат дети 
и подростки до 18 лет, студен-
ты и беременные женщины 
(во 2-3 триместрах), жители 
старше 60 лет, люди с любы-
ми хроническими заболевани-
ями и представители отдель-
ных профессий: медицинские 
работники и педагоги, сотруд-
ники коммунальных пред-
приятий, торговли, транс-
порта и социальной сферы. 
Позаботиться о сохранности 
здоровья своих сотрудников 
посредством вакцинации вла-
сти призывают руководителей 
промышленных предприятий 
и организаций. Со стороны 
медицинского сообщества 

для этого созданы все усло-
вия, и для организации выезд-
ной вакцинации достаточно 
просто обратиться в государ-
ственную поликлинику.

В регион уже поступили 
вакцины «Совигрипп» (для 
взрослого населения) и четы-
рехкомпонентная «Ультрикс 
Квадри» (для детей, начиная 
с 6-месячного возраста, бе-
ременных женщин и людей с 
хроническими заболевания-
ми, состоящих на диспансер-
ном учете в территориальных 
поликлиниках). Это вакцины 
отечественного производства, 
которые положительно заре-
комендовали себя в прививоч-
ных кампаниях прошлых лет.

В настоящее время уро-
вень заболеваемости ОРВИ 
по Свердловской области на-
ходится на достаточно низком 
уровне: за минувшую неделю 
было зарегистрировано около 
12 тысяч обратившихся за ме-
дицинской помощью из-за про-
явлений простудных заболева-
ний, что вполне характерно для 
данного периода. Вместе с тем 
медицинские работники напо-
минают, что взрослые и дети 
начинают массово возвращать-
ся в организованные коллекти-
вы после каникул и отпусков. 
Поэтому именно в данный пе-
риод особенно важно не упу-
стить момент и своевременно 
привиться против гриппа.

Департамент 
информационной политики 

Свердловской области

Ее строительство 
– на пересечении с 
Березовским трак-
том – станет частью 
масштабной рекон-
струкции Екатерин-
бургской кольцевой 
автодороги

Она проводится по 
поручению губернатора 
Свердловской области 
Евгения Куйвашева. 
Обновление Северного 
полукольца начнется с 
участка между дубле-
ром Сибирского тракта 
и Режевским трактом.

Пересечения с основ-
ными вылетными до-
рогами, Березовским и 
Режевским трактом, бу-
дут многоуровневыми. 
Решения о конфигура-
ции этих развязок уже 
приняты.

– Развязка с Березов-
ским трактом – новый 
уровень сложности в 
инженерных решениях. 
Однако он оправдан с 
логистической и эконо-
мической точек зрения. 
Возведение трехуров-
невой развязки станет 
серьезным профессио-
нальным вызовом и для 
проектировщиков, и 
для строителей, и для 
заказчика. Но, уверен, 
общими усилиями мы 
справимся с этой за-
дачей, – отметил пер-
вый заместитель на-
чальника Управления 
автомобильных дорог 
Свердловской обла-
сти – главный инженер 
Владимир Оглоблин.

Для пересечения 
ЕКАД с Березовским 
трактом эксперты вы-
брали самый амбици-

озный и вместе с тем 
оптимальный – развяз-
ка в три уровня. Такая 
конфигурация исполь-
зуется на региональных 
дорогах области впер-
вые. На уровне земли 
сохраняются существу-
ющие транспортные 
связи и оформляются 
в виде кольца. Второй 
уровень – это Березов-
ский тракт. Третий – 
собственно, сам ЕКАД. 
Такая схема позволит 
решить сразу несколько 
задач: сохраняется су-
ществующий проезд по 
улице Кольцевая, мак-
симально используется 
имеющийся землеот-
вод под ЕКАД, созда-
ется возможность для 
движения во всех на-
правлениях. При этом, 
что важно, возрастает 
безопасность трафика 
за счет перераспределе-
ния транспортных по-
токов.

Реконструкция по-
зволит полностью мо-
дернизировать этот 
сегмент ЕКАД. Вместо 
двухполосной дороги 
здесь появятся шесть 
полос движения с раз-
делением встречных 
потоков. Все работы 
пройдут в четыре эта-

па: участок с 10-го по 
12-й километр, с 12-
го по 20-й и с 22-го по 
24-й километр. Заклю-
чительным аккордом 
станет реконструкция 
участка с 22-го по 24-й 
километр автодороги. 

Готов и проект раз-
вязки на пересечении 
ЕКАД с автодорогой 
Екатеринбург – Реж 
– Алапаевск: там вы-
брана схема транспорт-
ной развязки в разных 
уровнях по типу «пол-
ный клеверный лист». 
Она обеспечит удобный 
подъезд к транспортно-
логистическому цен-
тру, который является 
частью проекта «Су-
хой порт». Этот мега 
проект, также иници-
ированный Евгением 
Куйвашевым, позволит 
превратить Екатерин-
бургскую агломерацию 
в один из ключевых су-
хопутных хабов в вос-
точной части страны.

Р е к о н с т р у к ц и ю 
ЕКАД дорожники про-
ведут без ограничений 
движения. Изменятся 
только схемы организа-
ции движения на съез-
дах и въездах.
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– По поруче-
нию губерна-
тора Евгения 
Куйвашева мы 
р а з р а б о т а л и 
д о п ол н и т ел ь -
ные механизмы 
для сокращения 
количества не-
са н к ц и о н и р о -
ванных свалок. 
Фотол овушки 
у с т а н о в л е н ы 
в местах, где 
часто возника-
ют стихийные 
свалки мусора – 
в лесных парках, 
возле съездов в 
лесной массив, 
на территориях 
у водоемов и на 
окраинах насе-
ленных пунктов, 
– рассказал ми-

нистр природ-
ных ресурсов и 
экологии Сверд-
ловской области 
Денис Мамон-
тов. 

Ранее губер-
натор Евгений 
Куйвашев при-
нял решение 
о расширении 
сети комплексов 
автоматической 
фотовидеофик-
сации, чтобы 
привлекать к 
о т в е т с т в е н -
ности не толь-
ко виновных в 
сбросах отходов 
с транспорт-
ных средств вне 
установленных 
мест, но и тех, 
кто причастен к 

возникновению 
возгораний в ле-
сах. 

На эти цели 
глава региона 
направил из ре-
зервного фонда 
правительства 
региона почти 
семь миллионов 
рублей. Благо-
даря выделен-
ным средствам 
министерство 
природных ре-
сурсов и эколо-
гии приобретет 
140 комплексов 
фотовидеофик-

сации. Они бу-
дут установле-
ны в местах, где 
возможны воз-
горания лесов 
на территории 
Свердловской 
области. Пре-
жде всего, речь 
идет об окра-
инах населен-
ных пунктов, 
традиционных 
местах охоты и 
рыбалки. 

Правитель-
ство Свердлов-

ской области

Работы ведутся на 24 участках

Началась прививочная 
кампания против гриппа

Первая трехуровневая 
развязка на 
региональных дорогах

Фотоловушки с начала года 
помогли поймать 40 нарушителей

Все нарушения связаны со сбро-
сом отходов деревообработки, 
строительного мусора и твердых 
коммунальных отходов в лес-
ных и прибрежных зонах


